

Zu Ostern nach Kroatien

Vaterstettener Trogir-Verein veranstaltet Busreise an die Adria

Vaterstetten – Kroatien im Hochsommer kennen viele, aber wenige haben den äußerst reizvollen Frühling in diesem wunderschönen Land schon einmal erlebt. Die Fahrt in Vaterstettens dalmatinische Partnerstadt Trogir bietet nun die einmalige Gelegenheit dazu. Der Partnerschaftsverein lädt alle Gemeindebürger ein, vom 1. bis 7. April in die mittelalterliche Adria-stadt zu fahren. Die Unterbringung erfolgt bevorzugt in kostenfreien Privatquartieren. Besonders für Familien bietet dies eine günstige Gelegenheit, den Start in die Urlaubssaison mit dem einzigartigen Charakter einer lebendigen und aktiven Städtepartnerschaft zu verbinden. Durch den engen Kontakt zu den Gastgebern entstehen

oft herzliche Freundschaften und einmalige, unbezahlbare Augenblicke.

Wer mitfahren will, kann sich ab sofort beim Verein anmelden. Der Preis in einem sehr komfortablen Fernreisebus beträgt 180 Euro für Erwachsene, junge Leute bis 25 Jahre bezahlen 160 Euro. Auch Nichtmitglieder sind willkommen – wenn sie bei Anmeldung einen Antrag auf Aufnahme in den Verein stellen. Anmeldung und Informationen unter www.pvt2009.org, auf Facebook www.facebook.com/pvt2009 oder beim Trogir-Infotelefon unter (08106) 31780 33. Wer sich persönlich informieren will, kann dies beim Trogir-Stammtisch am 14. Februar oder 14. März im Purfinger Haberer tun. SZ



Dem historischen Uhrenturm und vielen weiteren Sehenswürdigkeiten kann man bei einer Reise nach Trogir begegnen.

FOTO: PRIVAT